

Experten warnen vor Rechtsextremismus

Vorträge und Diskussion in der Volkshochschule in Lage

Lage. Die Lippische Friedensinitiative hat für Dienstag, 18. November, Experten eingeladen, die in der Volkshochschule Lippe-West in Lage über die extrem rechte „Road Crew OWL“ referieren werden. Wie berichtet, hat diese Gruppe den Bahnhof in Ehlenbruch gekauft und sich dort ein Clubhaus eingerichtet.

Bei der Informationsveranstaltung, die laut Pressemitteilung in Kooperation mit der „Mobilen Beratung gegen

Rechtsextremismus“ ausgerichtet wird, berichtet der Autor und Rechtsrock-Experte Jan Raabe aus Bielefeld über das Innenleben der „Road Crew OWL“. Die Gruppierung wurde unter dem Namen „Road Crew 24“ gegründet und war der Fanclub der inzwischen inaktiven Rechtsrock-Band „Barking Dogs“.

Der Referent Jan Raabe, Autor und Herausgeber einer Reihe von Büchern und Fachartikeln zu extrem rechter Jugend-

kultur, wird die Funktion und die Gefahren erläutern. Dr. Karsten Wilke von der Mobilen Beratung wird sowohl über Möglichkeiten des Protestes und zivilgesellschaftliche Gegenstrategien als auch über staatliche Handlungsmöglichkeiten und -spielräume referieren.

Nach den Vorträgen, die ab 19 Uhr im Technikum, Lange Straße, laufen, wird anschließend Raum zur Diskussion geboten. Der Eintritt ist frei.

Lippische Landeszeitung, 14.11.2014